



## 96 pueblos recibirán las charlas y talleres del programa “Provincia Universitaria”

96 municipios han respondido a la invitación de la Diputación de Salamanca para participar en la nueva edición del programa Provincia Universitaria puesto en marcha por la Diputación y la Universidad de Salamanca con el objetivo de acercar la institución académica a la vida cultural de los municipios. Concluido el plazo de inscripción, la totalidad de los ayuntamientos solicitantes han sido incluidos en este programa, renovado recientemente por ambas instituciones, que contempla que profesores de la Universidad participen en la actividad cultural de las zonas rurales a través de la impartición de conferencias, charlas, talleres, sobre distintas materias. Para ello, 90 profesores universitarios se habían adherido a esta actividad ofertando hasta 210 materias culturales.